



De retour de Hambourg, mais encore des choses à raconter... Une nouvelle journée au lycée Grootmoor

publié le 15/03/2024

Les cours ont commencé à 8 heures, et on a commencé avec un cours de maths. Le niveau était plus élevé que le nôtre (comme dans à peu près toutes les matières). Nous n'avons pas compris grand chose....

Ensuite, nous avons eu le projet avec nos correspondants. On avait pris une photo à Lübeck de quelque chose qui représentait l'Allemagne du Nord pour nous. Nous devions présenter ces photos. On a choisi de présenter la Currywurst et des statues qui montrent la fabrication des Marzipan (en Marzipan (pâte d'amande)).

Le midi, nous avons pu prendre notre pause vers 11 heures 40. Le système pour les repas n'est pas le même : il y a un petit bip magnétique comme nous, mais il y a beaucoup plus de choix de nourriture (des pennes, des pommes de terres, des spätzle (ce sont des pâtes allemandes), mais Elvire dit späzel). Avec tout ça il y avait différentes sauces, et en dessert, des yaourts et diverses choses. La pause était courte, elle s'est finie à 12h20.

L'après midi, nous avons eu anglais, puis ensuite français. On a travaillé sur le plus-que-parfait, ce qui était relativement simple. Clémence avait fait quelques fautes sur les participes passés, mais c'est normal parce que c'était des pièges. Nous avons fait un mémory français-allemand, avec les élèves qui faisaient office de cartes. C'était très drôle, mais un peu dur parce qu'on n'avait pas révisé notre vocabulaire (et certains élèves prononçaient mal leurs mots).

Certains sont rentrés chez eux et d'autres sont restés à l'école. Puis à 16h, nous avons fait un grand goûter avec tous les correspondants et leurs parents. Il y avait beaucoup de choses maison, c'était délicieux ! Nous avons même eu le droit à une reprise et une composition en guitare de la part d'une correspondante allemande et de M. Gentric. Sur les murs du self, on avait collé les affiches que nous avions fait avec nos correspondants sur nos systèmes scolaires très différents !



Clémence et Louison



Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.
Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.